

## ABSTRAK

### ANALISIS KINERJA KEUANGAN DENGAN MENGGUNAKAN RASIO KEUANGAN PADA PT TUNAS MOBILINDO PERKASA – TUNAS DAIHATSU PONDOK BAMBU

Oleh:

**Anisya Wulansari**

**NIM : 1718075**

**(Program Studi Administrasi Bisnis Otomotif)**

PT Tunas Daihatsu Pondok Bambu merupakan salah satu cabang dealer resmi dari PT Tunas Mobilindo Perkasa yang melakukan kegiatan penjualan unit kendaraan. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui dan mengevaluasi kinerja keuangan perusahaan dengan data berupa laporan keuangan perusahaan selama lima tahun dari tahun 2017 – 2021 yaitu neraca dan laporan laba/rugi, kemudian laporan keuangan tersebut dianalisis menggunakan rasio keuangan. Pada penelitian ini, teknik rasio keuangan yang digunakan adalah rasio likuiditas, rasio solvabilitas, rasio aktivitas, dan rasio profitabilitas. Tipe pembandingan analisis rasio keuangan yang digunakan berupa analisis *time series*, analisis *cross section approach*, dan *overall*.

Analisis rasio keuangan secara *time series* dari tahun 2017 – 2021 menunjukkan bahwa kinerja keuangan perusahaan jika diukur dari rasio-rasio likuiditas dikatakan baik, jika diukur dari rasio-rasio solvabilitas dikatakan buruk, jika diukur dari rasio-rasio aktivitas dikatakan buruk dan jika diukur dari rasio-rasio profitabilitas dikatakan baik. Analisis rasio keuangan secara *cross section* tahun 2021 menunjukkan bahwa kinerja keuangan perusahaan jika diukur dari rasio-rasio likuiditas dapat dikatakan baik, jika diukur dari rasio-rasio solvabilitas dapat dikatakan buruk, jika diukur dari rasio-rasio aktivitas dapat dikatakan baik, dan jika diukur dari rasio-rasio profitabilitas dapat dikatakan buruk pada rasio GPM, OPM, NPM sedangkan dapat dikatakan baik pada rasio ROA, ROI, ROE. Analisis rasio keuangan secara *overall* tahun 2021 menunjukkan kinerja keuangan perusahaan jika diukur dari rasio-rasio likuiditas dapat dikatakan baik, jika diukur dari rasio-rasio solvabilitas dapat dikatakan buruk, jika diukur dari rasio-rasio aktivitas dapat dikatakan rata-rata, dan jika diukur dari rasio-rasio profitabilitas dapat dikatakan rata-rata pada rasio GPM, OPM, NPM sedangkan dapat dikatakan baik pada rasio ROA, ROI, ROE.

**Kata Kunci: Laporan Keuangan, Kinerja Keuangan, Rasio Keuangan**